

Lernend spielen – spielend lernen

Am Montag, 11. August war es endlich so weit: der Schulstart für das neue Jahr begann mit viel Freude, Aufregung und Motivation. Die Kinder strömten mit strahlenden Gesichtern und bunten Taschen in die «Krinauer Schule». Viele waren wieder bereit für ein Jahr voller neuer Abenteuer und Lernmöglichkeiten.

In diesem Zeitraum steht das Jahresthema «Lernend spielen – spielend lernen» im Mittelpunkt unserer Schule. Dieses Vorhaben soll den Schüler:innen helfen, die Freude am Lernen spielend zu entdecken und gleichzeitig ihre Kreativität und sozialen Fähigkeiten zu fördern. Die Lehrpersonen haben sich intensiv darauf vorbereitet, dieses vielfältige Thema in den Unterricht zu integrieren.

Das kommende Schuljahr verspricht somit, aufregend, abwechslungsreich und lehrreich zu werden. Der Fokus soll darauf gerichtet werden den Kindern nicht nur Wissen mitzugeben, sondern auch Spass am Lernen zu haben.

Wir freuen uns uns schon heute auf all die grossen und kleinen Abenteuer, die vor uns und den Kindern liegen und darauf, gemeinsam zu lernen und zu wachsen.

Team Krinau